



The Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey'

Piers Bizony

↓ Télécharger

📖 Lire En Ligne

The Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey' Piers Bizony

Get closer than ever to the movie that changed the movies. This behind-the-scenes spectacular of 2001: Space Odyssey sheds light on the lead actors, senior production designers, special-effects experts, who together with the intricate mastermind of Kubrick himself, revolutionized science fiction and the art of cinema. Previously available as part of the multi-volume and instant sell-out Collector's Edition, this exhaustive visual record includes on and offset photographs, pre-production paintings, conceptual designs, and publicity materials from the Kubrick archives. With numerous fold-outs, these dazzling images offer insight both into Kubrick's meticulous directorial methods, and into the mysteries and magnetism of a film at once vast in scope and intricate in its human interest. Written and researched over several years by the outer space, special effects, and technology journalist Piers Bizony, this compendium is both an exhaustive labour of love and a monument to a masterpiece of 20th century culture.

↓ [Telecharger The Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space O ...pdf](#)

📖 [Lire en Ligne The Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space ...pdf](#)

The Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey'

Piers Bizony

The Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey' Piers Bizony

Get closer than ever to the movie that changed the movies. This behind-the-scenes spectacular of 2001: Space Odyssey sheds light on the lead actors, senior production designers, special-effects experts, who together with the intricate mastermind of Kubrick himself, revolutionized science fiction and the art of cinema. Previously available as part of the multi-volume and instant sell-out Collector's Edition, this exhaustive visual record includes on and offset photographs, pre-production paintings, conceptual designs, and publicity materials from the Kubrick archives. With numerous fold-outs, these dazzling images offer insight both into Kubrick's meticulous directorial methods, and into the mysteries and magnetism of a film at once vast in scope and intricate in its human interest. Written and researched over several years by the outer space, special effects, and technology journalist Piers Bizony, this compendium is both an exhaustive labour of love and a monument to a masterpiece of 20th century culture.

Téléchargez et lisez en ligne **The Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey'** Piers Bizony

562 pages

Présentation de l'éditeur

Sur le plateau de 2001, l'Odyssée de l'espace

Plongez au cœur du film qui a changé le cinéma. Ce voyage spectaculaire dans les coulisses de 2001, l'Odyssée de l'espace met en valeur les acteurs principaux, les chefs décorateurs, les experts en effets spéciaux et le génie complexe de Stanley Kubrick aussi que d'Arthur C. Clarke, qui ont révolutionné la science-fiction et l'art du cinéma.

D'abord publié en édition collector en plusieurs volumes, épuisé dès sa sortie, ce recueil visuel exhaustif comprend des photos de plateau et des coulisses du tournage, des tableaux préparatoires, des croquis et des éléments publicitaires tirés des archives Kubrick. Grâce à de nombreuses pages dépliantes, ces images fascinantes permettent de saisir les méthodes méticuleuses de réalisation de Kubrick et le mystère et le magnétisme d'un film d'une prodigieuse envergure, à la dimension humaine complexe.

Écrit après des années de recherches par Piers Bizony, journaliste spécialisé dans l'espace, les effets spéciaux et la technologie, ce recueil est à la fois une œuvre passionnée et un hommage à un chef-d'œuvre de la culture du 20^e siècle. Biographie de l'auteur

Piers Bizony a écrit sur la science et l'histoire de la technologie pour un grand nombre d'éditeurs du Royaume-Uni et des États-Unis. Son projet récent, Atom, associé à une grande série TV de la BBC, raconte l'histoire dramatique des rivalités et des passions autour de la découverte de la physique quantique. The Man Who Ran the Moon, récit sur Jim Webb, l'administrateur de la Nasa au temps des premières explorations lunaires, a reçu des critiques élogieuses, et les droits de Starman, biographie poignante de Yuri Gagarine (co-écrite avec Jamie Doran), ont été vendus cette année en vue d'une adaptation cinématographique. Son texte pour The Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey' est une version actualisée et enrichie de sa monographie 2001: Filming the Future, publiée en 1994, devenue un best-seller.

À propos du designer:

Fondé à Paris en 1992, M/M (Paris) est l'association d'art et de design de Mathias Augustyniak et de Michael Amzalag. Ils sont surtout célèbres pour leur travail de direction artistique et leur collaboration avec des musiciens, des créateurs de mode et des artistes contemporains comme Björk, Madonna, Yohji Yamamoto, Balenciaga, Pierre Huyghe ou Inez van Lamsweerde & Vinoodh Matadin, ou des magazines comme Vogue Paris, Interview ou Purple Fashion. Leurs œuvres, qui ont fait l'objet d'expositions dans des galeries en Europe et au Japon, ont également été présentées au Centre Pompidou et au Guggenheim de New York et font partie de plusieurs collections publiques dans le monde entier.

Download and Read Online **The Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey'** Piers Bizony

#3WBKQV2QU89

Lire The Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey' par Piers Bizony pour ebook en ligneThe Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey' par Piers Bizony Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres The Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey' par Piers Bizony à lire en ligne.Online The Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey' par Piers Bizony ebook Téléchargement PDFThe Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey' par Piers Bizony DocThe Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey' par Piers Bizony MobipocketThe Making of Stanley Kubrick's '2001: A Space Odyssey' par Piers Bizony EPub **3WBKfV2QU893WBKfV2QU893WBKfV2QU89**